



AYUNTAMIENTO DE LA
Villa de Rascafría-Oteruelo

CORTES EN LA M-604

El Ayuntamiento de Rascafría informa:

A partir del 19 de agosto, la carretera M-604, entre Rascafría (pasada la zona de la Isla, km 31,700) y el puerto de Cotos (km 40), permanecerá cortada al tráfico totalmente hasta el día 12 de septiembre, por obras.

La carretera entre Rascafría y la Isla, tendrá cortes intermitentes entre los siguientes horarios

Lunes a viernes — de 09:00 a 14:00 horas.

Lunes a jueves — de 15:00 a 20:00 horas.

Fines de semana y festivos quedará abierto.

La semana del 12 al 18 de agosto no se realizará corte en la vía.

En Rascafría a 8 de agosto de 2019.

El Alcalde Presidente